Boletín Enero 2012



SEM-2011: Informe Final

Esta coordinación esta en pleno proceso de elaboración del informe final de la SEM-2011, en el que se recogen todas las actividades, medidas permanentes y buenas prácticas desarrolladas por todos los participantes.

Desde esta coordinación nacional queremos daros las gracias a todos aquellos participantes en la SEM-2011, que nos habéis hecho llegar las memorias con la descripción de todas aquellas actuaciones llevadas a cabo en la pasada edición de la SEM y que van a ser recogidas en este informe que estamos preparando.

El objetivo marcado para este informe es la elaboración de un documento que además de recoger todas estas actuaciones que voluntariamente nos habéis hecho llegar, sirva de guía para que todas aquellas ciudades, organizaciones sociales, instituciones y empresas, que deseen sumarse a este proyecto, tengan a su disposición buenos ejemplos de actuaciones en pro de la movilidad sostenible y que puedan llevar a cabo. También nos ayuda a seguir mejorando la labor que desarrollamos desde esta coordinación, a través de las sugerencias que nos hacéis llegar.

Premio Europeo EMW Award: finalistas

La Coordinación Europea de la SEM acaba de publicar la lista de finalistas y nominados al Premio Europeo EMW Award, formada por las 10 ciudades, dos de las cuales son españolas:

- 1. Bolonia (Italia)
- 2. Budapest (Hungría)



¡La ciudad, sin mi coche! Semana Europea de la Movilidad 2012

- 3. Gävle (Suecia)
- 4. Labin (Croacia)
- 5. Larnaka (Chipre)
- 6. León (España)
- 7. Murcia (España)
- 8. Östersund (Suecia)
- 9. Skopje (Macedonia)
- 10.Zagreb (Croacia)

De entre estas 10 ciudades, las 3 nominadas al Premio Europeo EMW Award 2011, son:

- Bolonia
- Larnaka
- Zagreb

En sus deliberaciones el jurado ha puesto especial atención a la forma en que las ciudades participantes han involucrado a otros socios en la organización de la SEM-2011 y que las actuaciones organizadas estuvieran centradas en el lema de esta edición 2011. También se ha tenido en cuenta el esfuerzo realizado acorde al presupuesto disponible de los participantes.

El ganador de esta edición se conocerá en la ceremonia que tendrá lugar el próximo **5 de marzo en el Museo de los Instrumentos Musicales (Bruselas).**

Desde esta Coordinación queremos felicitar y agradecer el esfuerzo que habéis realizado todas aquellas ciudades españolas que os habéis presentado a estos premios (**Arenas de San Pedro, Blanca, Elgoibar, Ourense, Santander**) y especialmente a **León** y **Murcia**, que una vez más, han conseguido llegar a la final de esta edición.

Más información en: http://www.mobilityweek.eu/



Encuesta de Movilidad

Junto con el boletín de este mes os hacemos llegar un formulario de una encuesta (Local_government_urban_transport_and_mobility_survey ES.doc), <u>sólo para ayuntamientos</u>, promovida por la Comisión Europea (DG MOVE) y encargada a la Universidad de Lovaina.

Para la elaboración de políticas, son necesarios datos de transporte urbano fiables. Esta encuesta es parte de un estudio sobre la "recopilación armonizada de datos de ciudades europeas y de estadísticas en el ámbito de Transporte Urbano y Movilidad", encargado por la DG Move a la División de Aplicación Espacial de la Universidad Católica de Lovaina (SADL) y a la Asociación Internacional de Transporte Público (UITP).

Para su cumplimentación es necesario <u>imprimir el documento, rellenarlo a mano, escanearlo y enviarlo mediante correo electrónico a la atención de **Adrien Moulien**, a la siguiente dirección:</u>

adrien.moulin@uitp.org

Todos aquellos ayuntamientos que quieran colaborar enviando esta encuesta, os rogamos que por favor en el asunto del mensaje se detalle la ciudad desde la que se envía. Gracias.

"ELTIS: the urban mobility portal"

Os hacemos llegar el enlace a esta página Web europea que facilita el intercambio de información, conocimiento y experiencias en el campo de la movilidad urbana en Europa.

Se dirige a personas que trabajan en el campo del transporte y en disciplinas relacionadas, incluyendo el desarrollo urbano y regional, salud, energía y ciencias ambientales. En ella podéis encontrar:

noticias sobre transporte local, regional y europeo



¡La ciudad, sin mi coche! Semana Europea de la Movilidad 2012

- próximos eventos en el campo del transporte urbano
- ejemplos exitosos de iniciativas y estrategias de transporte urbano dando una visión de los factores de éxito
- ejemplos destacados de metodologías y medidas de transporte sostenible
- guías, manuales e instrumentos en línea para asesorar a los profesionales en su trabajo
- informes sobre políticas de la Unión Europea, fuentes de financiación, estadísticas de transporte, fototeca, ofertas de formación y de empleo

Más información en:

http://www.eltis.org/

Red CIVITAS: reunión en el Parlamento Europeo

Al respecto de la reunión que tendrá lugar en Bruselas para promocionar los logros conseguidos por la Red CIVITAS y tratar así que las instituciones europeas continúen amparando este proyecto en el futuro y de la que os informamos en nuestro último boletín del año pasado ya os podemos confirmar que la misma tendrá lugar el próximo martes 27 de marzo de 2011, en horario de 18:00 a 20:00 en la sede del Parlamento Europeo.

Os recordamos que con esta reunión se pretende se pretende promocionar los beneficios que ha aportado el enfoque dado por esta red, concienciar al as instituciones europeas sobre lo que CIVINET ha logrado hasta ahora y buscar apoyo para ampliar esta red a todos los estados miembros de la UE como una estructura permanente vinculado a la red del Foro CIVITAS, con el apoyo financiero de la Comisión Europea

Según vayamos teniendo más detalles de este evento os los haremos llegar.



¡La ciudad, sin mi coche! Semana Europea de la Movilidad 2012

The EPOMM Modal Split Tool

Os adjuntamos también una tabla (Modal Split City Template - FINAL.DOC) para que todas aquellas <u>ciudades de más de 100.000 habitantes</u> que lo deseen puedan hacer llegar sus datos sobre el reparto modal de su movilidad, a este interesante proyecto europeo denominado **EPOMM-PLUS** (European Platform of Mobility Management-Partners Learning Urban Sustainability).

EPOMM es la plataforma europea sobre gestión de movilidad, una red de los Ministerios de los gobiernos europeos que tienen responsabilidades en gestión de la movilidad. Los principales objetivos de esta organización son:

- promover y desarrollar la gestión de la movilidad en Europa
- apoyar el intercambio de información y el aprendizaje de la gestión de la movilidad entre los países europeos

Para conseguir esto, disponen entre otras herramientas, de la siguiente página Web: http://epomm.eu, En ella tenéis a vuestra disposición todo tipo de información sobre la gestión de la movilidad, y entre ésta, la que nos ocupa aquí. Se trata de una base de datos con la distribución modal de los desplazamientos de las ciudades participantes en este proyecto (http://epomm.eu/tems/index.phtml). Todas aquellas ciudades de más de 100.000 habitantes que quieran figurar en esta base de datos deben de cubrir la tabla adjunta y enviarla por correo electrónico a Paul Curtis del London European PArtnership for Transport (Paul.curtis@lept-eu.org).

Coordinación Española Semana Europea de la Movilidad
Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental y Medio Natural
Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente

<u>buzon-sgcamai@marm.es</u>

Más información de la SEM en:

 $\frac{http://www.marm.es/es/calidad-y-evaluacion-ambiental/temas/movilidad-urbana/movilidad/}{}$

26 de Enero de 2012

